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CAPANNOLI E LA VALDERA 

Governeremo l’evolversi del processo di collaborazione, amministrativa ed istituzionale, tra 

Amministrazioni Comunali sviluppatosi in Valdera negli ultimi anni, nella convinzione di quanto sia 

importante ragionare strategicamente su un territorio che può e deve rilanciarsi guardando al proprio 

interno ed innestandosi nel contesto territoriale più ampio della Toscana. 

Dopo l’elaborazione del Piano Strutturale Intercomunale, si rende necessario fare una riflessione su 

come affrontare alcuni temi sui quali avere una visione generale strategica su cui lavorare assieme 

per rilanciare l’area vasta della Valdera, partendo dalle vocazioni del territorio per arrivare ad 

iniziative che possono, da subito, essere prese nell’interesse comune concentrando risorse 

amministrative ed economiche. 

Servirà una visione ampia e lungimirante, che bilanci i legittimi interessi dei singoli comuni e le 

necessità di una popolazione in movimento e che cambia, con principi quali la perequazione e la 

costruzione di infrastrutture pensate in modo sinergico e con sguardo ampio: dalla Valdera, alla zona 

del Cuoio alla piana lucchese, dalla piana pisana alla costa livornese. Una visione ampia e 

lungimirante che può portare un territorio come la Valdera a condividere unitariamente un percorso 

virtuoso in grado di offrire servizi di qualità e capacità di risposte adeguate a tutti i suoi cittadini. 

 
 

POLITICHE PER L’INFANZIA 
Riguardo all’offerta educativa rivolta alla fascia d’età 0-3 anni proseguiremo con l’impegno che ci ha 
contraddistinto in questi cinque anni promuovendo all’interno del sistema pubblico dell’offerta 
educativa della Valdera sia il nido d’infanzia comunale “Il gatto con gli stivali” sia il nido privato 
accreditato “Il nido di Agnes”, entrambi punti di riferimento per molte famiglie. 
 
Dopo la nascita del “Polo Zerosei Capannoli” procederemo fattivamente a garantire la continuità 0-
6 ai bambini ed alle bambine che frequentano i nidi d’infanzia, così da favorire politiche educative 
inclusive. 
 
Ci impegneremo a garantire l’offerta educativa sul territorio comunale, sostenendo sia la scuola 
d’infanzia statale che la Scuola paritaria Sacro Cuore di Santo Pietro. 
Di fondamentale importanza resterà il coordinamento pedagogico unitario all’interno della Valdera. 
 
Intendiamo proseguire con la realizzazione di progetti di sensibilizzazione alla cultura dell’infanzia 
attraverso laboratori, incontri pedagogici, coinvolgimento della coppia-adulto bambino. 
Promuoveremo la psicomotricità nei nidi d’infanzia. 
 
Saranno riproposti i centri estivi per bambini che frequentano le scuole dell’infanzia, come ulteriore 
momento di rafforzamento della socializzazione e dell’autodisciplina.  
 

POLITICHE SCOLASTICHE 

Intendiamo continuare ad assicurare risorse adeguate per garantire a tutti il diritto allo studio e 
prevenire la dispersione scolastica, sostenendo da un lato i progetti di area denominati PEZ (Progetti 
Educativi di Zona), ed intervenendo allo stesso tempo con ulteriori risorse su temi specifici come il 
bullismo, la legalità, la sensibilizzazione alla donazione, l’educazione, l’educazione stradale e 
ambientale, la musica e il teatro. 
Sarà promossa attraverso la scuola l’attività della biblioteca comunale ed attraverso la Rete 
Bibliolandia, con progetti finalizzati a favorire la lettura in tutte le scuole, a partire dai nidi d’infanzia. 
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Favoriremo iniziative legate a eventi istituzionali come la “Festa della Toscana” o alla rievocazione 
di particolari momenti storici come “La giornata della memoria”, il 4 novembre, il 25 aprile, il 2 giugno; 
sosterremo il progetto del pellegrinaggio ai campi di sterminio. 
 
Continueremo a promuovere il progetto “Handicap nella scuola” attraverso specifiche risorse dirette 
alle scuole del territorio e specifici progetti per l’integrazione di alunni diversamente abili all’interno 
della classe. 
 
Supporteremo l’attività di mediazione linguistica e culturale per favorire l’inserimento di minori 
stranieri nel mondo della scuola e nella comunità. 
 
Sarà garantito il servizio di mensa scolastica, che grazie al Centro Cottura locale fornisce pasti di 
ottima qualità a tutte le scuole del nostro territorio, con prodotti biologici e locali. 
Favoriremo ancora l’inserimento nelle mense scolastiche di menu tipici regionali ed internazionali, 
oltre a progetti proposti dalla Commissione Mensa (composta da amministratori genitori, docenti, 
ragazzi), che resterà un “laboratorio privilegiato” per favorire nuove esperienze rivolte ai ragazzi ed 
alle famiglie. Proseguiremo con i progetti “Merenda sana a scuola” ed “Acqua buona”. 
 
Continueremo a garantire i servizi di pre e post scuola per le famiglie che hanno necessità di lasciare 
i propri figli a scuola oltre il normale orario di svolgimento delle lezioni. 
 
Sarà garantito il servizio di trasporto scolastico, promuovendo il servizio pedibus. 
 

POLITICHE SOCIALI 
Le politiche sociali avranno ancora un ruolo centrale nel bilancio della nostra Amministrazione 
Comunale; proseguiremo sulla strada intrapresa, in modo da poter dare una risposta concreta a 
tutela delle persone bisognose. 
 
Proseguiremo nel progetto “Villa Poliedrica”, dimostratosi da subito una risposta per le famiglie della 
Valdera, in collaborazione con la Società della Salute e la Asl; dopo aver spostato il servizio in spazi 
più ampi, miglioreremo ancora l’accessibilità a tali locali. 

 
Favoriremo l’abitare solidale (housing sociale), al fin di garantire l'accesso alla casa alle persone 
ritenute più fragili, anche con progetti mirati di cohousing. 

 
Favoriremo il recupero del cibo delle mense scolastiche per aiutare le persone in difficoltà, anche 
in collaborazione con realtà associative locali. 
 
Continueremo ad aiutare le persone e le famiglie in difficoltà, promovendo inserimenti socio-
lavorativi (ricordiamo il progetto Restituzioni) e favorendo l’assistenza domiciliare. 

 
L’equità sociale sarà la base dell’azione amministrativa, sarà applicata la formula continua basata 
sull’ISEE per il pagamento delle rette dell’asilo nido, del servizio di trasporto scolastico e della mensa 
scolastica. 
 
Continueremo a garantire i contributi comunali, in aggiunta a quelli regionali, a sostegno dei canoni 
di locazione. 
Individueremo un’area pubblica da destinare ad orti sociali. 
 

Continueremo a supportare la collaborazione tra Comune, Pubblica Assistenza, Misericordia e 
Farmavaldera Srl.  
La Farmacia Comunale rappresenta oggi un punto di riferimento per Santo Pietro Belvedere e per i 
territori limitrofi e proseguiremo nella sua valorizzazione. Oltre a garantire un servizio farmaceutico 
di qualità, l'orario continuato e numerosi servizi aggiuntivi, grazie alla politica di investimento degli 
utili in servizi sociali gratuiti per i cittadini è fondamentale nell’attività amministrativa del nostro 
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Comune. Vogliamo proseguire su questa strada e potenziare i servizi già attivi presso la Farmacia 
o gli Studi Medici che hanno sede lì vicino:  
- Servizi di trasporto sociale 
- Servizio prelievi in convenzione con la Asl;  
- Consegna domiciliare farmaci per gli agli anziani che vivono da soli e per le persone in difficoltà; 
- Attivazione Tessera Sanitaria Elettronica; 
- CUP: la farmacia offre un servizio di prenotazione visite specialistiche ed esami diagnostici;  
- Servizio infermieristico gratuito: Farmavaldera mette a disposizione dei cittadini un'infermiera 

professionista per effettuare iniezioni, medicazioni, controllo della pressione e per dare consigli 
ai familiari sulla cura e l'igiene delle persone allettate;  

- Servizio di autodiagnostica rapida: attraverso un semplice prelievo di sangue capillare gli utenti, 
tramite l’autoanalisi potranno conoscere l'esito delle proprie analisi e controllare lo stato di salute 
per prevenire eventuali patologie 

- Noleggio attrezzature ortopediche e apparecchi elettromedicali; 
- Screening al servizio del territorio per avvicinare i cittadini alla prevenzione delle più comuni 

patologie; 
- Sportello di ascolto psicologico: lo sportello svolge un’attività di consulenza psicologica 

finalizzata alla promozione del benessere e della salute della persona e della coppia 
- Sportello Donna, in collaborazione con l’associazione Eunice, che da anni svolge un ruolo 

importante contro la violenza di genere; 
- Controllo gratuito della pressione: presso la Farmacia Comunale è possibile in qualsiasi 

momento della giornata controllare gratuitamente la pressione sanguigna e ricevere informazioni 
sull'alimentazione e sui corretti stili di vita in caso di ipertensione; 

- Studi medici specialistici: presso gli Studi Medici Comunali prestano attività specialistica in 
regime libero professionale vari professionisti sanitari. 

 
Continueremo a sostenere l’attività della Società della Salute della Valdera per l’integrazione e la 
pianificazione dei servizi sociosanitari erogati sul territorio, con particolare attenzione a: 

− minori e famiglie: ricovero minori in istituto e nel centro di accoglienza, contributi per affidamento 
familiare; 

− donne sole, spesso vittime di violenza, in difficoltà familiare ed economica; 
- handicap: assistenza educativa nei centri diurni, assistenza specialistica scolastica e aiuti diretti 

alla persona;  
- anziani: assistenza domiciliare integrata per non autosufficienti (ADI) gestita dalla Asl, Residenze 

Sanitarie Assistite (RSA) a gestione diretta o convenzionata, centri diurni per anziani, 
telesoccorso, fondo per assistenza ad anziani autosufficienti ma in stato di indigenza;  

- malati psichici: Residenza Sanitaria Assistita, non dimenticando che la struttura della SS. 
Annunziata è il riferimento per l’intera area della Valdera;. 

 
Creeremo le condizioni per la piena fruibilità dei servizi sociosanitari disponibili al distretto a La 
Rosa. 

 

RIQUALIFICAZIONE URBANA  
Completeremo i marciapiedi lungo Via Volterrana e ne realizzeremo di nuovi nelle zone sprovviste. 
Realizzeremo nuovi marciapiedi in Via del Commercio (tra Via Dini e Via Pacinotti) e riqualificheremo 
i marciapiedi in altre zone di Santo Pietro Belvedere. 
 
Ristruttureremo il Palazzo Comunale, per cui abbiamo già presentato il progetto in risposta ad avvisi 
di finanziamento. 
 
Realizzeremo un auditorium a Santo Pietro Belvedere in area di proprietà comunale, da destinare 
ad attività culturali e ricreative. 
 
Ci dedicheremo all’asfaltatura di strade urbane ed extraurbane (Via Corsica, Via Matteotti, Via Sotto 
gli Orti, Via Santissima Annunziata ed altre). 
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Proseguiremo nell’arte urbana, quale occasione per abbellire i nostri paesi coinvolgendo i giovani 
nella realizzazione, come già fatto in Piazza Garibaldi e in Piazza Don Brucalassi. 
 
Dopo l’ampliamento della pubblica illuminazione in Loc. Botraccio ed in Loc. Solaia, completeremo 
nuovi tratti di illuminazione pubblica in varie zone del territorio comunale (Loc Bosco, Loc. Formica, 
Via Pian di Roglio, Via Gronchi). 
 
Concluderemo il Centro Polifunzionale per la famiglia (ex centro sociale ed attiguo appartamento, 
già demolito), per il quale abbiamo ottenuto un finanziamento a valere sul PNRR; lì troveranno 
spazio locali da destinare all’attività associativa del paese, con spazi per bambini, giovani e adulti. 
 
In occasione del rinnovo del Piano Operativo (ex Regolamento Urbanistico) ci dedicheremo ad un 
Piano Urbano del Traffico in modo da prevedere una viabilità interna alternativa a Via Volterrana; 
valuteremo anche una viabilità alternativa per favorire l’accesso a Santo Pietro Belvedere. 
 
Prevediamo inoltre di migliorare la seguente viabilità interna di collegamento: 

− Allargamento Via della Resistenza, incrocio Via Vignoli 

− Allargamento incrocio Via Giardino, Via del Commercio 

− Allargamento Via Santissima Annunziata 
 
Realizzeremo parcheggi in Via delle Colline, Via Pinete, Via Mezzopiano, Via Volterrana, Via Corsica 
e Via Vignoli. 
 
Completeremo i lavori, già avviati, di adeguamento sismico ed efficientamento energetico della 
scuola secondaria. 
 
Completeremo la rigenerazione urbana della ex scuola elementare di Via Volterrana, cofinanziata 
da un contributo di Regione Toscana, che permetterà di avere spazi ricreativi e culturali a 
disposizione delle associazioni e dei cittadini, giovani ed adulti. 
La nuova terrazza prevista nel progetto sarà messa a disposizione per la celebrazione di matrimoni 
e unioni civili. 
 
Dopo aver installato la videosorveglianza nei parchi e nelle zone più frequentate del territorio, 
implementeremo il sistema di controllo anche in altre zone. 
 
Lavoreremo per rendere più rispondente alle necessità urbane, in continua evoluzione, il servizio di 
polizia locale. 
 
Realizzeremo pensiline per la protezione dalla pioggia alle fermate degli autobus. 
 
Installeremo sistemi che garantiscano la sicurezza stradale dei pedoni lungo la strada statale a 
Capannoli e la provinciale a Santo Pietro Belvedere (passaggi pedonali illuminati, rallentatori), 
favorendo sistemi di controllo omologati del traffico veicolare. 
 
 
 
 

PROMOZIONE DEL TERRITORIO CAMPESTRE E DEI CENTRI STORICI: 
CULTURA E TURISMO 
 
Prevediamo la rigenerazione urbana del centro storico di Capannoli, per cui abbiamo già intercettato 
un importante finanziamento: riqualificazione Piazza del Popolo, rifacimento dei marciapiedi in pietra 
esistenti e realizzazione nuovo marciapiede fino a Via del Castello.  
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Prevediamo la riqualificazione del centro storico di Santo Pietro Belvedere con il completo 
rifacimento della pavimentazione in pietra ed il recupero dell’immobile ex sede della Misericordia. 
Installeremo totem informativi e cannocchiali turistici nei centri storici e nei punti panoramici del 
territorio. 
 
Valorizzeremo gli ipogei, già censiti, affinché diventino un punto di riferimento storico culturale che 
ponga al centro di una rete sulla cultura etrusca il paese di Santo Pietro Belvedere. 
 
Ristruttureremo le Marginette, grazie anche ad un contributo intercettato già disponibile. 
 
Riporteremo a Santo Pietro Belvedere l’Acquasantiera oggi ospitata al Museo di San Matteo e ne 
valorizzeremo l’importanza. 

 
Proseguiremo nel recupero e nella valorizzazione del complesso di Villa Baciocchi dopo che i Musei 
di Villa Baciocchi sono stati riconosciuti di rilevanza regionale. 
 
Favoriremo iniziative legate ad eventi culturali europei, statali, regionali (si pensi alla Notte dei Musei, 
a Famiglie al Museo, alle Notti dell’Archeologia), mostre temporanee o altri eventi promossi dalle 
associazioni locali e dalle Reti di cui i Musei di Villa Baciocchi fanno parte: la Rete Museale Valdera 
e la Rete dei Musei partecipativi. 
 
Manterremo le attività didattiche museali rivolte alle scuole. 
 
Riattiveremo la pista da ballo in Villa Baciocchi. 
 
Promuoveremo la “Biblioteca diffusa” sul territorio con lo scambio di libri in alcuni punti di 
aggregazione per favorire la socialità e la promozione della lettura. 
 
Promuoveremo l’attività del Teatro Comunale con stagioni teatrali rivolte a piccoli e adulti, mostre, 
attività culturali di vario genere, sostenendo la scuola delle arti. 
 
Promuoveremo attività culturali e turistiche in collaborazione con Terre di Pisa, con l’Aviosuperficie 
Valdera, unica nel suo genere in Toscana ed in Italia e con l’Ufficio Turistico Valdera. 
 
Valorizzeremo le associazioni locali per promuovere una cultura delle tradizioni locali (Banda, 
Ruzzolo, Carrello, Fiera degli Uccelli, Capannoliadi, Maggio rifiorito) e le nuove band giovanili locali. 
 
Dopo aver realizzato una mappa dei sentieri naturalistici ne promuoveremo la valorizzazione, in 
sinergia con l’area sosta camper, la pista ciclabile che collega il nostro Comune a quello di Palaia e 
Peccioli, con il Cammino d’Etruria e con l’ippovia, di cui Capannoli fa parte. 

Realizzeremo un collegamento ciclopedonale tra l’abitato di Santo Pietro Belvedere e Loc. La 
Formica e, in accordo con i Comuni limitrofi altri tratti ciclopedonali. 
 
Favoriremo il ciclo turismo con la messa a disposizione di e-bike sul territorio. 

Dopo aver approvato il progetto esecutivo del Parco Fluviale sul fiume Era, reperiremo risorse statali 
o comunitarie per la sua realizzazione. 

Favoriremo la manutenzione delle strade bianche in accordo con i privati affinché si possa 
riappropriarci delle zone di campagna. 

DECORO URBANO, MANUTENZIONI E REGIMAZIONE IDRAULICA 
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Rinnoveremo l’arredo urbano e attenzioneremo la pulizia dei centri abitati, monitorando lo 
spazzamento meccanico e portando avanti la progressiva sostituzione dei cestini e delle panchine 
installati sul territorio. 
 
Favoriremo l’impiego dei cittadini volontari nelle manutenzioni del verde e della pulizia urbana. 
 
Incentiveremo la collaborazione con la cittadinanza attraverso il progetto “Restituzioni” rivolto alle 
fasce deboli e progetti di volontariato civico, sempre più richiesti dalla nostra comunità. 
 
Saranno promossi e favoriti interventi volti a tutela del reticolo idraulico minore, attraverso la 
manutenzione dei fossi e dei capifosso nelle campagne del nostro territorio. 
 
Porteremo avanti la progettazione degli interventi volti a fronteggiare i movimenti franosi lungo la Via 
del Commercio e la richiesta di finanziamenti necessari alla sua realizzazione. 
 
Supporteremo l’associazione VAB – Vigilanza Antincendio Boschivo, recentemente insediatasi sul 
territorio comunale, affinché garantisca la sicurezza del territorio e della cittadinanza in situazioni di 
criticità; promuoveremo, in collaborazione con il sistema di protezione civile, iniziative di prevenzione 
verso le scuole e verso la cittadinanza su fenomeni come terremoto, alluvioni, incendi. 
 

BENESSERE ANIMALE 
 
Dopo la realizzazione dell’area sgambamento cani anche a Santo Pietro Belvedere, doteremo 
entrambe le aree sgambamento di illuminazione, allaccio idrico e attrezzature per far divertire i nostri 
amici a quattro zampe. 
 
Promuoveremo il nostro territorio come “Pet Friendly”, con specifici progetti a favore della comunità 
e delle disabilità ed incontri rivolti alla cittadinanza sul benessere e la salute degli amici a quattro 
zampe.  
 
Sosterremo il canile “La valle incantata” e il gattile “La Valle degli angeli”, con cui il Comune è 
convenzionato, per favorire le adozioni.  
 

IMPIANTI SPORTIVI E SPORT 
 
Gli impianti sportivi comunali saranno affidati in gestione ad associazioni/società sportive che ne 
garantiscano la manutenzione ordinaria e la sicurezza. 
 
Completeremo i nuovi spogliatoi del campo sportivo di Santo Pietro Belvedere, prevedendo la 
sistemazione esterna come richiesto dagli organi competenti ai fini dell’omologazione per tutte le 
categorie.  

Riqualificheremo ed amplieremo la palestra comunale. 
 
Realizzeremo l’impianto di illuminazione a bassa consumo nei campi degli impianti sportivi di 
Capannoli dove non è presente, rinnoveremo la zona cucina e realizzeremo il manto in erba sintetico 
per permetterne un più agevole utilizzo. 
 
Promuoveremo la pratica di nuove attività sportive (tennis, padel e altri), in accordo con i gestori, 
presso gli impianti sportivi di Capannoli e di Santo Pietro Belvedere. 
 
Installeremo impianti fotovoltaici sugli spogliatoi degli impianti sportivi di Capannoli e di Santo Pietro 
Belvedere. 
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Saranno riproposti i progetti rivolti alle scuole quali “Non solo sport” e “Con lo sport contro il fumo”, 
che coinvolgono tutte le scuole del territorio. 
 
Saranno riproposte, come momenti di aggregazione, le attività sportive all’aperto rivolte a tutte le 
fascie d’età come “Bicincittà” o “Diamoci una  mossa”. 

 
Dopo l’area dedicata al fitness per adulti realizzata in Via Gramsci, realizzeremo spazi dedicati ai 
giovani per attività motorie all’aria aperta (pallacanestro, tennis, pallavolo, bicicletta). 
 

OBIETTIVO65 
 
Promuoveremo la sensibilizzazione alla raccolta differenziata sul territorio verso le scuole e la 
cittadinanza tutta, con politiche premianti per la produzione di minor rifiuto e maggior 
differenziazione, attraverso progetti mirati. 
 
Rafforzeremo la sensibilizzazione all’utilizzo del servizio gratuito della raccolta dei rifiuti ingombranti 
a domicilio e all’utilizzo dei Biocomposter per il compostaggio domestico. 
 
Favoriremo l’utilizzo del Mangiaplastica. 
 
Rafforzeremo la vigilanza rispetto all’abbandono ed al non corretto smaltimento dei rifiuti, attraverso 
appositi controlli tramite videosorveglianza o tramite personale appositamente dedicato 
 
Sarà potenziata la viabilità di accesso alla stazione ecologica. 
 
Attiveremo il servizio per favorire lo smaltimento da parte dei privati di piccole quantità di amianto a 
prezzi calmierati. 
 

SOSTENIBILITÀ AMBIENTALE 
 
Dopo la costituzione della Comunità Energetica Rinnovabile, proseguiremo convintamente sulle 
politiche sostenibili. 
Favoriremo l’accesso alla CER, con l’obiettivo di ridurre i costi energetici per le famiglie, le imprese 
e le associazioni. 
Allargheremo ai Comuni limitrofi, che hanno già aderito al percorso della CER, le opportunità che ne 
deriveranno in un’ottica di sviluppo sostenibile sovracomunale. 
 
Sensibilizzeremo i privati ad interventi di edilizia sostenibile ed all’installazione di impianti di energia 
rinnovabile. 
 
Aderiremo alla Rete dei Comuni sostenibili ed inseriremo la sostenibilità ambientale nello statuto 
comunale. 
 
Piantumeremo 500 alberi sul territorio. 
 
Attiveremo nuove postazioni pubbliche per le ricariche elettriche di automezzi. 
 
Installeremo impianti fotovoltaici sugli spogliatoi degli impianti sportivi di Capannoli e di Santo Pietro 
Belvedere. 
 
Favoriremo la mobilità sostenibile, salvaguardando il trasporto pubblico per le zone a minor 
frequenza di utilizzo. 

 

CIMITERI 
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Dopo la ristrutturazione di alcune sezioni e della chiesetta centrale, proseguiremo la ristrutturazione 
del cimitero monumentale del capoluogo e miglioreremo la viabilità di accesso. 
 
Sarà ampliato il cimitero di Santo Pietro Belvedere e proseguiremo con la ristrutturazione. 

 

POLITICHE GIOVANILI  
Garantiremo la possibilità, tramite il Servizio Civile ed i tirocini formativi, di inserimento lavorativo 
presso le varie strutture comunali (musei, biblioteca, uffici comunali). 
Ci rivolgeremo ai giovani come protagonisti principali del nostro futuro, promuovendo il progetto 
“GiovaniSi” di Regione Toscana, finalizzato all’autonomia giovanile, ed altri progetti europei 
(Erasmus, ecc) attraverso incontri di orientamento al lavoro e tramite l’ufficio Informagiovani 
 
Attraverso il Comitato Gemellaggi continueremo a proporre progetti che consentano ai nostri ragazzi 
di sentirsi cittadini del mondo. 
 
Promuoveremo la partecipazione dei giovani attraverso specifiche borse di studio su temi di 
rilevanza sociale ed ambientale volte a sensibilizzare le nuove generazioni, sempre più distratte 
dalla frenesia comunicativa dei social. 
 
Proporremo nuovamente gli ormai consolidati e apprezzati Centri Estivi (per i ragazzi delle scuole 
dell’infanzia, delle primarie e della secondaria).  
 
Proseguiremo l’interessante esperienza del Consiglio Comunale dei Ragazzi, coinvolgendo i ragazzi 
nelle iniziative istituzionali (25 aprile, 4 novembre, 2 giugno) per avvicinarli alla conoscenza delle 
istituzioni del nostro paese, e in iniziative come la “Festa dell’Europa”, anche in collaborazione con 
il Comitato Gemellaggi.  
 
Dopo aver aderito ad Avviso Pubblico, la rete degli enti locali che si impegnano a promuovere la 
cultura della legalità e della cittadinanza responsabile, ci rivolgeremo ancora ai ragazzi con iniziative 
su queste tematiche ed altri temi fondamentali della loro vita quotidiana come il divertimento sicuro, 
il bullismo e il cyberbullismo, e su altri fenomeni che interessano l’adolescenza (dipendenze, disturbi 
alimentari). 
 
Favoriremo l’inserimento dei giovani in attività finalizzate al rispetto del bene comune ed alla 
partecipazione a progetti di cittadinanza attiva, coinvolgendoli in iniziative mirate sulla tipologia di 
“Ci sto affare fatica” 
 
Favoriremo il “doposcuola”, anche in collaborazione con le istituzioni scolastiche e le associazioni 
impegnate nel settore socio culturale. 
 

POLITICHE PER LA GRANDE ETÀ 
Saranno mantenute e rafforzate le iniziative rivolte agli anziani come “La ginnastica dolce” o “Nonni 
in web”. 
Riproporremo i soggiorni estivi giornalieri e quindicinali. 
 
Continueremo a sostenere l’Università della Terza Età, come momento culturale e di socializzazione 
tra i cittadini non più giovanissimi. 
 
Favoriremo le attività che vengono svolte al Centro Insieme e dal gruppo Anziani allo Sbaraglio. 
 
 

POLITICHE DI GENERE E DI INTEGRAZIONE 
Proseguiremo nel percorso di sensibilizzazione mirato a prevenire fenomeni di violenza supportando 
lo Sportello Donna, che ha sede nei locali della farmacia comunale. 
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Dopo aver aderito alla rete RE.A.DY - Rete italiana delle Regioni, Province Autonome ed Enti Locali 
- proseguiremo nel percorso volto a contrastare ogni tipo di discriminazione fondata su ragioni di 
sesso, orientamento politico, religione, e in generale ogni discriminazione legata all’appartenenza a 
particolari categorie di popolazione, promovendo iniziative rivolte ai ragazzi delle scuole ed agli 
adulti.  
 
Continueremo ad impegnarci per il pieno inserimento degli stranieri nella nostra comunità, affinché 
possano essere, insieme ai nostri giovani, protagonisti della costruzione della società in cui vivono, 
garantendo lo Sportello Immigrati con personale esperto dedicato. 
 
Proseguiremo a realizzare il PABA – Piano Abbattimento Barriere Architettoniche – favorirendo gli 
interventi che permetteranno il superamento delle barriere architettoniche per i disabili. 
 
Attraverso il Comitato Gemellaggi continueremo a proporre corsi di lingue rivolti a persone in età 
post scolare anche in collaborazione con il Centro Provinciale Istruzione Adulti e favoriremo 
collaborazioni tra le istituzioni scolastiche locali e quelle straniere e tra associazioni locali e straniere. 

 

SVILUPPO ECONOMICO 
 
Continueremo a sostenere l’avvio di attività d’impresa e l’insediamento di attività turistico ricettive 
implementando la misura CREO - Commercio Recupero Edilizia Opportunità – mirante ad 
alleggerire i costi di insediamento delle attività all’interno dei centri naturali commerciali e nei centri 
storici prevedendo contributi per: 

- insediamento di nuove attività commerciali e artigianali all'interno dei centri abitati con sgravi 
tributari 

- recupero delle facciate e delle pertinenze degli immobili posti nei nuclei storici 
- recupero dei fondi sfitti nei centri storici 
- residenze turistiche in campagna 

 
Sarà mantenuto il rapporto con l’associazione commercianti e con tutte le altre associazioni per 
promuovere eventi volti a favorire la socializzazione, l’aggregazione e la visibilità delle attività 
insediate nei centri naturali del commercio e nelle nuove zone commerciali (Serata fortunata, festival 
culturali); proseguiremo il percorso già avviato, in collaborazione con Regione Toscana, 
Associazione Commercianti, associazioni di categoria e Camera di commercio per promuovere e 
valorizzare le attività di vicinato insediate o insediabili, valutando anche la costituzione di una Pro 
Loco. 
 
Dopo aver sottoscritto la Carta Internazionale, sarà promosso l’artigianato artistico in sinergia con 
CNA e Confartigianato, prendendo spunto dalla prima Bottega Scuola Artigiana di Tassidermia 
riconosciuta in Italia, che ha sede n Villa Baciocchi 
 
Sosterremo le attività del neonato Distretto Rurale dalla Valdera e del Valdarno Inferiore, dando 
opportunità di occupazione anche ai giovani che vogliamo impegnarsi in attività rurali 
 
Saranno favoriti gli insediamenti nella zona produttiva in Loc. La Fila a carattere strategico 
sovracomunale, in modo da attrarre sul territorio attività di un certo livello e creare nuovi posti di 
lavoro. 
 
 

ASSOCIAZIONISMO E VOLONTARIATO 
Potenzieremo il rapporto di collaborazione che si è sviluppato in questi anni con l’Amministrazione 
Comunale per dare continuità alle attività delle numerose associazioni e organismi di volontariato, 
che costituiscono un patrimonio indiscusso ed un importante punto di riferimento per migliorare la 
qualità della vita e favorire l’aggregazione sociale. 
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Dopo aver dato “casa” a numerose associazioni locali (sportive, culturali, ecc), proseguiremo con 
l’assegnazione di spazi alle associazioni che ancora non hanno una sede, continuando a mettere a 
loro disposizione locali, strutture, attrezzature e professionalità comunali adeguate. 
 
Favoriremo processi di collaborazione e coordinamento tra le varie associazioni, valutando l’avvio 
di una consulta delle associazioni. 

Valorizzeremo le iniziative e le ricorrenze paesane, essenziali per garantire l’animazione territoriale 
e favoriremo le iniziative che scaturiranno dalle varie realtà associative, al fine di dare visibilità alle 
attività presenti e di rivitalizzare i nostri paesi. 

 
SERVIZI AL CITTADINO. COMUNICAZIONE E INFORMAZIONE 
 
Completeremo le attività previste dal PNRR per rendere la Pubblica Amministrazione la migliore 
“alleata” di cittadini e imprese, con un’offerta di servizi sempre più efficienti e facilmente accessibili. 
 
Estenderemo i servizi ai cittadini, migliorandone l’accessibilità e adeguando i processi amministrativi 
agli standard europei, promuovendo iniziative volte a favorire l’accesso ai servizi digitali del Comune 
(Bottega della salute, Punto Digitale Facile). 
 
Proseguiremo con l'attività di comunicazione ed informazione nei confronti della cittadinanza, con i 
canali tradizionali (sito, volantini) e con i più moderni canali di comunicazione (social, newsletter, 
app). 
 
Proseguiremo con i percorsi partecipativi in occasione di scelte significative che impatteranno sulla 
vita dei cittadini, favorendo la partecipazione attiva e rendendo protagonisti gli abitanti dello sviluppo 
del proprio tessuto sociale. 
 
Istituiremo l’ufficio stampa del Comune, come previsto dalla normativa, in modo da garantire una 
capillare comunicazione delle attività realizzate ed in programma  
 
Continueremo a garantire una tempestiva informazione in casi di necessità ed urgenza tramite Alert 
System o metodi similari. 
 

 
 

 


